
Sitzung des StEA am 24.10.2023
Antwort zur Anfrage Drucksache 6972/2020-2025)
Haushaltsansatz

Frage 1 zu Fahrradparkhaus Bunker Hauptbahnhof

Antwort des Amtes für Verkehr zu Frage 1)

Die positive Entscheidung zur tatsächlichen Umsetzung des Fahrradparkhauses im Bunker Hauptbahnhof war bis zuletzt noch nicht gesichert. Da der zu finanzierende Betrag in besonders starkem Maße von der Örtlichkeit und dem konkreten Objekt abhängig ist, konnten die Kosten zum Zeitpunkt der Mittelanmeldung noch nicht genauer beziffert und eingeplant werden.

Frage 2 zu Potentialanalyse Stadtbahn Jölllenbeck

Antwort des Amtes für Verkehr zu Frage 2)

Im investiven Haushalt werden Projekte konkret bezeichnet. Eine Potentialanalyse im Vorfeld einer konkreten Planung ist jedoch im konsumtiven Haushalt abzubilden. Hier findet keine ausdrückliche Nennung von Maßnahmen statt.

Im Haushalt 2023 ist unter dem PSP-Element 11.12.03.01 bei Sachkonto 5291000 ein Betrag von insgesamt 300.000 € für Potentialanalysen und Öffentlichkeitsarbeit eingestellt.

In dieser Summe ist auch ein Betrag von 200.000 € für die Potentialanalyse Stadtbahnverlängerung nach Jölllenbeck enthalten.

gez. Lewald